

NEWS

Babinsa Hadiri Tradisi Nikah Bumi dan Syukuran Pelantikan Kades

Rony - MAGELANG.NEWS.OR.ID

Dec 8, 2022 - 10:02



Serma Suropto Bersama Bhabinkamtibmas Menghadiri Undangan Tradisi Nikah Bumi dan Syukuran Pelantikan Kades Girimulyo

MAGELANG, --Memanjatkan do'a untuk diberikan kelancaran dalam memimpin desa Girimulyo yang amanah Babinsa bersama Bhabinkamtibmas menghadiri syukuran dan doa bersama di kediaman Budiman sebagai Kades terpilih periode tahun 2022-2028, Kamis (08/12).



Kegiatan tradisi nikah bumi dilanjutkan doa dan syukuran merupakan bentuk rasa syukur kehadiran Allah SWT dalam pelaksanaan dari tahapan Pilkades sampai dengan sumpah jabatan kades dapat berjalan dengan lancar.



Babinsa Desa Girmulyo Serma Suripto menyampaikan, kehadiran kami selaku Babinsa bersama Bhabinkamtibmas untuk memberikan ucapan selamat dan tentunya untuk bersilaturahmi dengan pejabat kades yang baru di Lantik," kata Babinsa.

Kehadiran kami serta merta untuk memberikan semangat dan dorongan untuk membangun sinergitas kepada pejabat kepala desa Girmulyo guna meningkatkan hubungan silaturahmi yang lebih baik dan memberikan pelayanan terbaik kepada warga masyarakat Girmulyo," tambah Serma Suripto.

Budiman sebagai Kades Girmulyo yang baru dilantik menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh tamu undangan yang hadir di rumah kami, dalam rangka acara do'a bersama dilanjutkan syukuran secara sederhana.

Bentuk rasa syukur dan Alhamdulillah warga masyarakat Girmulyo atas pemberian amanah dan kepercayaan untuk memimpin desa Girmulyo. Mudah-mudahan dengan kehadiran Camat Windusari beserta staf dan perangkat desa yang hadir, menjadi semangat kami dalam memberikan pelayanan yang terbaik

untuk masyarakat Girimulyo," ungkap Budiman.

Terimakasih kepada Jajaran Koramil 04/ Windusari yang telah memberikan kontribusi, membantu pelayanan dalam segala bentuk untuk kepentingan warga masyarakat, sehingga TNI semakin dicintai oleh masyarakat," tutup Kades Girimulyo.

Hadir dalam kegiatan acara syukuran dan do'a bersama Drs. Tito Lestianto,M.M, Sekretaris Kecamatan Windusari Suwahyu Pihanto, S.Sos.,M.P.A beserta staf, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Perangkat Desa Girimulyo, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, dan Tokoh Pemuda desa Girimulyo.

Pen: 0705/ Mgl.